

Brandenburger Bogensportverband e.V.

Bericht über den Verbandstag am 21.02.2009

Bogenschützen des BBSV geehrt

Am 21.02.2009 fand in Strausberg der diesjährige Verbandstag des BBSV (Brandenburger Bogensportverband) statt. Neben den Delegierten der einzelnen Bogensportvereine Brandenburgs nahmen auch Gäste aus Berlin an der Veranstaltung teil.

Da der DBSV (Deutscher Bogensportverband) im Oktober sein 50jähriges Bestehen feiert, gab der Präsident des BBSV Wolfgang Jäger einen kleinen Rückblick in die Verbandsgeschichte seit Gründung am 23.10.1959. In Arbeit befinden sich auch die Vorbereitungen zur Jubiläumsfeierlichkeit (24.10.2009 in Oberhof) sowie die Planung einer Ausstellung zur Geschichte des Bogensports in Deutschland.

Neben dem jährlichen Kassenbericht wurde auch dieses Jahr Bilanz aus dem zurückliegenden Jahr gezogen und festgestellt, dass einzelne Bogensportler und Mannschaften verschiedener Bogenklassen 16 Gold- 4 Silber- und 13 Bronzemedailen bei den Deutschen Meisterschaften im Jahr 2008 nach Brandenburg holen konnten.

Für die anstehenden Deutschen Meisterschaften FITA-Halle in Minden und Saarbrücken wünschte der Präsident des BBSV allen qualifizierten Teilnehmern „Alles ins Gold“.

Einig waren sich die Delegierten, die Jugendarbeit in den einzelnen Vereinen weiter zu verbessern. Hilfreich wäre hierzu eine Jugendverordnung, die Bestandteil der Satzung sein sollte, einzuführen. Bundesweiten Nachholbedarf haben Brandenburgs Bogensportler auch im Bereich Bogenlaufen (je nach Altersklasse werden verschiedene Entfernungen gelaufen und in Etappen 3 Pfeile auf Ringscheiben geschossen). Ziel ist es, im Rahmen des Breitensports das Bogenschießen weiter bekanntzumachen, um so neue Mitglieder in den Vereinen des BBSV zu gewinnen.

Da erstmals in der Geschichte des BBSV eine Landesmeisterschaft Halle in drei Durchgängen durchgeführt wurde, erging der Dank an die SG Einheit Schwedt/Heinersdorf für die gute Durchführung der Wettkämpfe.

Da aus gesundheitlichen bzw. beruflichen Gründen die Vorstandsmitglieder Sportfreund Günter Rösch (2. Vizepräsident des BBSV) und Sportfreund Lars-Benedikt Kalkum (Jugendsportwart) ihr Amt niedergelegt haben, dankte Wolfgang Jäger den Sportfreunden für die bisher geleistete Arbeit und wünschte ihnen für die Zukunft alles Gute. Bis zur Wahl 2010 haben die Sportfreunde Norbert Bogs von der SG Einheit Schwedt- Heinersdorf die Funktion des 2. Vizepräsidenten und Dietmar Kutz vom KSC Strausberg die Funktion des Jugendwartes übernommen.

Zugestimmt haben die Delegierten, dass folgende Sportfreunde ihre Arbeit im DBSV fortsetzen: Olaf Ludwig - Finanzen, Wolfgang Materne - Sport, Peter Parzyjegl - Satzung und Recht, Dietmar Kutz - Jugend und Wolfgang Jäger - Beirat Landesverbände.

Im Anschluss wurden die Vereine KSC Strausberg - Abt. Bogensport, TSV Lindenberg - Abt. Bogensport und die SG Einheit Zepernick - Abt. Bogensport mit der Ehrenurkunde des LSB (Landessportbund) ausgezeichnet. Weitere Auszeichnungen gingen an: Wolfgang Kalkum (Präsident des DBSV) Ehrennadel des LSB in Bronze und die Ehrennadel des BBSV in Bronze an Gernod Gruschwitz (TSV Lindenberg) und Pierre Manka vom SC Spremberg.

Mit dem Schlusswort des Präsidenten des BBSV wurde der Verbandstag beendet.



Bild - v.l.:

Philipp Röhricht Einheit Zepernick, Gernot Gruschwitz TSV Lindenberg, Thomas Glöckner KSC Strausberg und Wolfgang Kalkum u. Präsident des DBSV